
Interrogazione n. 5
presentata in data 10 maggio 2005
a iniziativa del Consigliere Bugaro
“Problema della delocalizzazione e dei licenziamenti in alcune società del fabria-nese”
a risposta scritta

Premesso:
1) che una importantissima Società (che impiega attualmente circa 2.000 unità) intende nel corso

del prossimo anno e mezzo delocalizzare il proprio stabilimento in Polonia;
2) che un’altra Società intende licenziare circa 400 unità;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale
INTERROGA

la Giunta regionale per sapere se quanto esposto in premessa risponda al vero e se la stessa ne è
a conoscenza.

Se qualora una o entrambe le notizie rispondessero al vero, si intende conoscere, ora per
allora, quali ammortizzatori sociali e quali iniziative si voglia intraprendere a salvaguardia degli oltre
2400 lavoratori impiegati nelle due aziende.

Più in generale, visto il diffuso fenomeno della delocalizzazione (da non confondersi con l’inter-
nazionalizzazione delle imprese), si intende sapere quale atteggiamento e quale politica ha
intenzione di tenere ed attuare per frenare questo pericoloso fenomeno che inizia a caratterizzare
fortemente il nostro territorio.


